

# Stiftung St. Johannes der Täufer



**Newsletter Nr. 01 / 2009**

Erkrath, im Januar 2009

## **Liebe Stifter, Freunde und Förderer der Stiftung St. Johannes der Täufer,**

wir blicken zurück auf ein aufregendes Jahr 2008.

Für unsere Stiftung war es wieder ein erfolgreiches Jahr, weil sich die Dynamik beim Aufbau des Stiftungskapitals weiter fortgesetzt hat.

Neben Zustiftungen in Höhe von 15.365 Euro hat die Stiftung erstmals ein Vermächtnis in Höhe von 20.000 Euro zur Kapitalverstärkung erhalten. Wir sind für das Vermächtnis sehr dankbar und hoffen, dass dieses Beispiel zur Nachahmung anregt.

Im Jahresverlauf ist das Stiftungskapital auf 191.029 Euro (= + 22,7 % zum Vorjahr) angewachsen. Allen, die zu dieser guten Entwicklung beigetragen haben, gilt der herzliche Dank des Kuratoriums.

Orgelsanierung 2007: Das unter unserer Federführung stehende Projekt „Die Orgel von St. Johannes“ konnte Ende Juli 2008 mit einem hervorragenden Ergebnis abgeschlossen werden. Das Endergebnis der Spendenaktion betrug 19.583 Euro, damit waren 96,2 % der von der Gemeinde zu übernehmenden Kosten eingeworben. Die Stiftung hat die Orgelsanierung aus eigenen Mitteln mit insgesamt 5.685 Euro unterstützt.

Im Jahre 2008 haben wir unseren Internetauftritt neu gestaltet. Einmal dokumentieren wir auf unserer Seite die Erfolgsgeschichte unserer Stiftung. Zum anderen fühlen wir uns als gemeinnützige Einrichtung verpflichtet, gegenüber der Öffentlichkeit die notwendige Transparenz zu schaffen. Denn Transparenz schafft Vertrauen und Vertrauen ist der Anfang von allem!

Neue Aufgaben für die Stiftung tauchen am Horizont auf. Noch sind wir in der Diskussion, welches Projekt/ welche Maßnahme im Jahre 2009 unserer Hilfe bedarf. Für Anregungen aus dem Kreise unserer Stifter, Freunde und Förderer sind wir stets dankbar.

## **Die Stiftung St. Johannes der Täufer ist eine Erfolgsgeschichte!**

Sie, unsere Stifter, Freunde und Förderer, sind das größte Kapital, das tragende Fundament unserer Stiftung. Sie schaffen die Voraussetzungen, dass die Stiftung in der Not zum einem finanziellen Garanten eines lebendigen Gemeindelebens werden kann.

Ich bitte Sie von Herzen, Ihre Stiftung auch im neuen Jahr zu unterstützen. Helfen Sie uns auch, weitere Freunde und Förderer zu gewinnen.

Im Namen des Kuratoriums wünsche ich Ihnen für das Neue Jahr Gesundheit, Glück und Wohlergehen.

Es grüßt Sie herzlich

Ihr Michael Stephan

Vorsitzender des Kuratoriums der Stiftung St. Johannes der Täufer